

La Inmaculada, la gran ganadora de la Estudiantina 2015

Escrito por

Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 00:20 - Actualizado Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 06:36



Tras conocerse los cómputos finales en la noche del martes, la sumatoria consagró al Colegio La Inmaculada el gran ganador de la estudiantina, imponiéndose en los rubros scola de samba y cuerpo de baile, totalizando 478 puntos.

El segundo lugar es compartido entre el Instituto Cristo Rey que ganó en carroza y sumó 471 puntos, al igual que el Instituto San Josafat.

En tercer lugar se clasificó la Epet N° 5 “Fray Luis Beltrán” con 377 puntos, cuarto la Escuela Normal “Mariano Moreno” con 346 y quinto, la Escuela Superior de Comercio N° 3 con 272 puntos. En el rubro scola de samba: 1° La Inmaculada (179 puntos), 2° Cristo Rey (174), 3° San Josafat (171), 4° Epet (157), 5° Comercio (152) y 6° Normal (144). En el rubro cuerpo de baile: 1° La Inmaculada (179), 2° San Josafat (174), 3° Cristo Rey (166), 4° Comercio (120), 5° Epet (94) y 6° Normal (82). En el rubro carroza: 1° Cristo Rey (131), 2° San Josafat y Epet (126), 3° La Inmaculada y Normal (120).

La Estudiantina 2015 fue organizado por los Estudiantes Secundarios de nuestra localidad (AESA) contando con el apoyo de la Municipalidad de Apóstoles a través de la Dirección de la Juventud que encabeza Fabián Skuarek.

La Inmaculada, la gran ganadora de la Estudiantina 2015

Escrito por

Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 00:20 - Actualizado Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 06:36



La Inmaculada, la gran ganadora de la Estudiantina 2015

Escrito por

Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 00:20 - Actualizado Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 06:36

